

## Schiffahrt behindert

Riedenburg (DK) Wegen eines nicht alltäglichen Vorfalles ist am Donnerstagnachmittag die Polizei um Hilfe gebeten worden. Gegen 16 Uhr hatte der Kapitän eines Personenschiffes, das in Riedenburg anlegen wollte, bei der Polizeiinspektion Kelheim angerufen und mitgeteilt, dass er nicht anlegen könne. Der Grund hierfür war, dass ein 69-jähriger Münchner sein Sportboot im Bereich der Anlegestelle festgemacht hatte.

Einer Aufforderung des Schiffsführers des Personenschiffes die Anlegestelle freizumachen, kam der 69-jährige nicht nach. Die zuständige Wasserschutzpolizei Beilngries hat gegen den Sportbootfahrer „Ermittlungen wegen einer Ordnungswidrigkeit nach den schiffahrtsrechtlichen Vorschriften eingeleitet“, heißt es im Polizeibericht.

ANZEIGE



**ELEKTRO AMANN**  
**Ihr ELEKTRO-  
FACHGESCHÄFT**  
**in Riedenburg**

Direkt am Marktplatz · ☎ (0 94 42) 8 11

”

Schulleiter w:

**Kelheim (uke) Ende eines Lebensabschnitts: 88 Absolventinnen und Absolventen des G 8 am Donau-Gymnasium in Kelheim haben am Freitagvormittag das Zeugnis der Allgemeinen Hochschulreife empfangen.**

„Ziehen Sie am besten Ihr Sakko aus“, empfahl Studiendirektor Raimund Fries gleich zu Beginn der Feier in der brüllend heißen Turnhalle den jungen Herren, die dem Anlass entsprechend in feinem Zwirn erschienen waren. Auch der stellvertretende Schulleiter moderierte die Feier hemdsärmelig. Sein Gruß galt nicht nur den zahlreichen Ehrengäster und Repräsentanten der umliegenden Schulen, Behörden und Institutionen, sondern einer Riege älterer Herren, die in der ersten Reihe Platz genommen hatten. Es waren Ehre malige, die vor 60 Jahren an der damaligen Oberrealschule ihr Abitur gemacht hatten und sich aus diesem Grund in der Kreisstadt getroffen hatten.

Wegen der hohen Temperaturen fielen die Grußwörter fröhen kurz aus. Landrat Hubert Faltermeier (FW) betonte, dass den Absolventen die mehr abverlangt werde a